

Vers une Feuille de route montréalaise en économie circulaire

La [Commission sur le développement économique et urbain et l'habitation](#) consulte la population montréalaise sur le projet de **Feuille de route montréalaise en économie circulaire**.

Véritables outils de développement économique régional, les initiatives d'économie circulaire permettent de réduire l'empreinte environnementale et de contribuer au bien-être de toute la collectivité. La feuille de route proposée contient 13 priorités stratégiques dans 5 chaînes de valeur sectorielles.

Participer à l'assemblée d'adoption des recommandations

Après avoir entendu de nombreux intervenants provenant de différents milieux, la Commission présentera et adoptera ses recommandations lors d'une **assemblée publique**.

Date et heure : Lundi 28 août 2023, à partir de 13 h 30

Lieu : Salle du conseil, hôtel de ville de Montréal (Édifce Lucien-Saulnier)
155, rue Notre-Dame Est, Montréal

Webdiffusion : La séance publique sera accessible en direct et en différé à partir de ville.montreal.qc.ca/economie-circulaire.

L'adoption des recommandations sera suivie d'une **période de questions**. Pour y participer, inscrivez-vous à partir du [formulaire en ligne](#) ou sur place, dès 13.

Le projet de recommandations et le formulaire pour transmettre une question ou un commentaire seront disponibles le jour de l'assemblée à :
ville.montreal.qc.ca/economie-circulaire.

Accessibilité

La salle du conseil de l'hôtel de ville est accessible aux personnes à mobilité réduite. Elle est aussi équipée de mesures d'aide à l'audition. Un service d'interprétation en langue des signes québécoise (LSQ) ou en American Sign Language (ASL) peut être offert sur demande, présentée cinq jours à l'avance, et sous réserve de la disponibilité d'interprètes.

Renseignements

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Téléphone : 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](https://twitter.com/Comm_MTL)

Towards a Montréal roadmap in circular economy

The [Commission sur le développement économique et urbain et l'habitation](#) (committee) consults Montrealers on the proposed **Montréal's circular economy roadmap**.

As genuine tools for regional economic development, circular economy initiatives help to reduce the environmental footprint and contribute to the well-being of the whole community. The proposed roadmap contains 13 strategic priorities in 5 sectoral value chains.

Take part in the meeting to adopt the recommendations

After hearing from a wide range of stakeholders, the committee will present and adopt its recommendations at a **public meeting**.

Date and time: Monday, August 28, 2023, as of 1:30 p.m.

Place: Council chamber, city hall (Lucien-Saulnier building)
155, rue Notre-Dame Est, Montréal

Livestream: The public session will be livestreamed and archived at ville.montreal.qc.ca/economie-circulaire.

The adoption of the recommendations will be followed by a **question period**. To take part in it, register using the [online form](#) (in French) or on site, as of 1:00 p.m.

The draft recommendations and the form for submitting a question or a comment will be available the day of the meeting at: ville.montreal.qc.ca/economie-circulaire.

Accessibility

The council chamber at city hall is accessible to people with reduced mobility. It is also equipped with hearing aid measures. An interpretation service in Québec sign language (LSQ) or American Sign Language (ASL) is available upon request, subject to the availability of interpreters. To request the service, please contact the Service du greffe five days in advance.

Information

Service du greffe

155, rue Notre-Dame Est, Montréal (Québec) H2Y 1B5

Telephone: 514-872-3000

commissions@montreal.ca | montreal.ca/sujets/commissions-permanentes | [@Comm_MTL](#)